



COMPAÑIA ESPAÑOLA DE PETROLEOS, S.A.

FECHA / DATE  
06/09/00

## **CEPSA ACUERDA CON SONATRACH ESTUDIAR LA CONSTRUCCION DE UN NUEVO GASODUCTO**

### **El proyecto supone unir Argelia y Europa, a través de España**

CEPSA y SONATRACH han firmado un protocolo de acuerdo para la constitución de una sociedad con el fin de estudiar la viabilidad y promover la construcción de un nuevo gasoducto que, a través de España conectará Argelia con Europa.

El capital de la sociedad, participada al 50% por CEPSA y SONATRACH, ascenderá a 500.000 dólares.

Este proyecto responde a las buenas perspectivas de incremento de la demanda de gas natural en Europa y particularmente en España. El aumento de la demanda procederá, entre otros, del desarrollo del sector de generación de energía eléctrica, favorecido por un mayor respeto hacia el medio ambiente y por los últimos avances tecnológicos.

CEPSA y SONATRACH han invitado a otras compañías interesadas en el desarrollo del papel del gas y de la electricidad en Europa a asociarse en este proyecto y a participar en la sociedad de estudio.

Madrid, 6 de septiembre de 2000  
Dirección de Relaciones Institucionales